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В Воронеже состоялось совещание Совета Воронежской областной общественной
патриотической организации «Дети военного времени». В мероприятии, собравшем
председателей и членов районных советов г. Воронежа, приняли также участие второй
секретарь Воронежского обкома А.И. Рогатнев, члены бюро обкома, депутаты
Воронежской облдумы К.Г. Ашифин и Н
.И. Булавин
, депутат Нижнедевицкого районного Совета народных депутатов 
М.И. Рукавицын
, секретари райкомов КПРФ, представители общественности и прессы.
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Открыл совещание председатель Совета организации Н.М. Авраменко. Он сообщил ороли создания и становления патриотической организации в деле сплоченияпредставителей поколения 1928-1945 годов рождения в области, проинформировал опроведенных Советом мероприятиях и планах организации на ближайший период, оподдержке и реализации инициатив КПРФ по предоставлению льгот поколению детейвойны. К сожалению, законопроект о детях войны, подготовленный и вынесенный нарассмотрение Госдумы фракцией КПРФ, за который единогласно проголосовали нетолько коммунисты, но и депутаты от ЛДПР и «Справедливой России», не добрал всего13 голосов депутатов и в итоге был отклонен. Но работа продолжается, фракциякоммунистов в Госдуме не намерена отступать, планирует внести коррективы и вближайшее время вновь внести законопроект на рассмотрение.        Заместитель председателя Совета организации Л.Н. Стефаненко в своем выступленииподвела итоги работы районных отделений по сбору подписей и формированию рабочихорганов организации, а также взаимодействия с областным комитетом, райкомамиКПРФ, депутатами-коммунистами на местах. Так, районные отделения организации«Дети военного времени» сегодня созданы во всех районах Воронежа и области, однакоактивная работа ведётся не везде. Не всегда последовательны в поддержке ветерановсекретари райкомов, депутаты-коммунисты районных и поселковых Советов. Влияетотсутствие средств, помещений, телефонов. Не везде получается полноправное участиев работе Советов ветеранов. Но перспективы есть, приходят новые, грамотные,активные и, главное, заинтересованные люди, и работа должна наладитьсяповсеместно.  

Первый секретарь Нижнедевицкого райкома КПРФ, депутат Нижнедевицкогорайсовета М.И. Рукавицын рассказал о своём опыте создания районной организации,постановки проблем детей войны перед депутатами, представителями исполнительнойвласти. По инициативе фракции КПРФ Нижнедевицкого райсовета было единогласнопринято обращение к депутатам облдумы с требованием рассмотреть вопрос опредоставлении льгот поколению героического труда. М.И.Рукавицын предложил такжеподготовить открытое письмо губернатору Воронежской области с просьбой болеевнимательно рассмотреть и не препятствовать разрешению этого наболевшего вопроса.  Депутат Воронежской облдумы, заместитель председателя комитета по культуре иисторическому наследию Н.И.Булавин проинформировал собравшихся, чтоустановление льгот для детей войны на уровне области упирается в недостаток средств.Есть два пути. Первый - последовать примеру Белгородской области, где были внесеныпоправки в местный Закон «О ветеранах», благодаря которым все представителипоколения 1928-1945 годов рождения, не получающие льготы как ветераны труда,труженики тыла и т.д., стали получать ежемесячную доплату 630 рублей. Второй -внести соответствующие изменения в воронежский закон «О поддержке некоторыхслоев населения Воронежской области». И тот, и другой пути достаточно сложны,требуют серьезной юридической и организационной работы, которую депутатыфракции КПРФ сейчас активно ведут.  - Деньги всегда проблема, но средства, причем не такие уж и большие, длязаслуженного, а ныне обездоленного поколения своих матерей и отцов, найти можно идолжно. Ведь на 2014 год, год губернаторских выборов в регионе, запланировановыделить более полумиллиарда (!) рублей только на «улучшение имиджа» губернатораВоронежской области», - продолжил обсуждение депутат-коммунист, заместительпредседателя комитета облдумы по бюджету К.Г. Ашифин. - Цинизм ситуации в том,что сегодня в стране «проедается» все то, что за долгие годы было созданогероическим трудом этих людей, а льгот они до сих пор никаких не имеют, поэтомуборьбу за свои права необходимо продолжать, и только совместными с Компартиейусилиями можно добиться результатов.  В дальнейшем обсуждении приняло участие ещё 8 активистов движения из районовгорода. Итог дискуссии был практически един: расширить состав и теснее сплотитьряды «Детей военного времени» как сторонников КПРФ, грамотно разъяснять позициюКомпартии по этому и другим вопросам общественной жизни, повсеместноподдерживать инициативы депутатов-коммунистов, кандидатов от КПРФ взаконодательные органы власти разного уровня. Только так можно добиться решениятех наболевших и насущных проблем, которые волнуют сегодня десятки тысячпредставителей старшего поколения нашей области.  
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Подвел итоги совещания второй секретарь Воронежского обкома КПРФ А.И. Рогатнев.Он поблагодарил собравшихся за активное участие в работе совещания, подчеркнулроль райкомов КПРФ и районных Советов в продвижении вопроса о детях войны,заверив, что обком КПРФ и впредь будет всецело помогать представителям старшегопоколения в их справедливой борьбе.  Пресс-служба Воронежского обкома КПРФ  
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